

Hello les juristes!

Par **Cocorico**, le **29/11/2011 à 00:11**

Bonjour à tous,

Pour respecter le protocole je me présente[smile3]. Je m'appelle Sarah, j'ai 18 ans et je suis en L1 Droit à l'université Paris Descartes. Je sors de mon lycée paumé de la campagne avec un bac L mention bien (faut bien se la péter un peu[smile16])derrière moi.

Pourquoi le droit ? Je sais pas vraiment en fait (ayant découvert, j'aime), car je n'ai pas encore idée du métier que je ferai après.

Bref, sinon dans la vie normale j'aime la musique, en gros.. [smile4]

J'aime pas trop les présentations donc je m'arrête ici mais si vous avez des questions j'y répondrais!

Par **marianne76**, le **29/11/2011 à 09:04**

[citation]Descartes est une université qui a des locaux magnifiques [/citation]
C'est de l'humour ou ils ont des locaux neufs? Parce que de mon temps....[smile17]

Par **Cocorico**, le **29/11/2011 à 10:01**

Encore une fois je dirai merci Gregor :)

Hum pour les locaux, vous parlez de ceux de Malakoff ?

Parce que je les trouve sympa ça va, mais jusqu'à dire magnifique, je sais pas trop il me faudrait un point de comparaison. Marianne du coup je ne saurai te répondre étant donné que j'en sais rien du tout ^^

Et merci bien de descendre ma mention ! Si ça peut te rassurer j'ai eu 15 de moyenne toute l'année et a peu près pareil au bac donc je ne pense pas qu'elle sort de n'importe où[smile9]
Pour finir je n'hésiterai pas à participer et demander de l'aide, j'aime bien avoir des avis différents :)

Par **marianne76**, le **29/11/2011 à 10:03**

Pour le coup là concernant votre mention, je suis sûre que c'était de l'humour
En tout cas bienvenue [smile4]

Par **Cocorico**, le **29/11/2011 à 10:12**

Ah je n'en doute pas mais je répondais seulement à une petite provocation, c'était aussi de l'humour :) (de toute façon maintenant que je l'ai eu c'est un peu derrière moi, ce que je veux c'est ma 1ere année :p)
Et merci bien[smile4]

Par **marianne76**, le **29/11/2011 à 15:35**

Moi effectivement je pensais à ceux de Malakoff, les locaux n'ont rien à voir avec ce que vous nous montrez en photos

Par **Cocorico**, le **29/11/2011 à 19:33**

Oui en effet ce sont les locaux de la fac de médecine.. Malheureusement :(A Malakoff c'est pour le droit et l'éco gestion. Et c'est différent comme "architecture"..
Malheureusement[smile17]

Par **Iamskd**, le **29/11/2011 à 21:05**

[citation]citation:
la L c'est très bien , il faut savoir écrire en droit.
Attention cependant à ne pas négliger ni la rigueur ni la logique[/citation]

Les S sont ceux qui réussissent le mieux en droit.